

6/19

全共斗民青のセクト主義をのりこえ 620 大学立法粉碎大統一行動に起^て 全 市 大 粉 碎 行 动 起

昨日6・20 民青委員会結成大会をもちこみ、昨日6・20法粉碎全市民大統一行動委員会結成大会をもたらす。この結成大会上は、ST院附・ST助手をはじめとして、M教員が、STの教育クラス、一回生二回生有志をはじめの大賀的参加を實現した。

長時間に亘り、中華人民共和国の巨大多様な我々全市民にて費盡されてゐる中で、我々の「精神」に対して、桂山13千、園12千の大量的改

起被用大に於いて再現すべく、城門に運搬してシテ抜ぬけらる。

民青・全共大・シカ・セカイ・主文などのりへんて大衆的隊列を呈現しよう。

この、の事に於て、民青「全國運動委員會」の諸君は、6・20運動と同じようにボイコット運動とりうせびとつてセクト的対応を示し、「この運動のエリヤーの活躍をかけそいる。

又、昨日結成大会に於いて、全共大諸君たち我々に対する6・20運動の宣傳と連絡のために、教委委員会のスローナンバーハーフヒルの、20運動との連絡のためおひいきであります」といつば判決を行なわれた。我々は、このバカタ判決ならぬ批判に於けるおもに答えてござります。おそれち、我々は、山口連に於けるその不充分度でスローナンバーハーフヒルに於ける教委委員会運動のセクト的対応を批判しつゝ、我々の斗争・教委委員会運動のセクト的対応を批評する。我々の斗争の成果としてある教委委員会の6・20運動による大衆的な運動の形成をめぐる政治斗争としてこの主要像にてある。また、今日の6・20運動の「教委委員会運動」のスローカンは、日本民主運動路線の場内における体調者としての「教委委員会の自立」という趣じや側面の改革を意味しているのである。我々は、教委委員会の自立と、この側面を重視して組んでゆく中で、教委委員会の自立と、この側面を重視、改革してゆくことを要求するのである。

オの回顧みると確証べにこころるなりに、6・20運動主体の方針性は明確に「解体」ではなくして「改革」の方針である。全共大諸君、6・20運動の出発をよく見詰め、「我々のこの運動は、いかに具体的討論で走らして行くか、大學の改革を進める原點のは場を打ちしに譲る」といふのである。そこで試してから、野次大の君達がランチホを振つてくるなどして、やはり君達は大してこまない。彼らの論理的・政治的破綻を駆りにされる。

名クラフス、サークルたちの大衆的な参加をもって立法粉碎の大なる隊列を形成せよ。

専正語音ノ由支裏書甲子 聽馬指掌集研粹の七象的活起を
たうちより、政治地圖の遠因を徹底的に分析する意を持つた所の市上民主的改

革全運動

6/19